
懇談会に関するアンケートのお礼を申し上げます。

この度は、2023年6月に行われました懇談会に関するアンケートにご協力いただきまして、ありがとうございます。

皆様から頂きましたご意見につきましては、今後のより良い保育に活かしていきたいと考えております。

なお、アンケートの個人情報につきましては、取り扱いに十分に注意するとともに、本アンケート調査以外に利用することはございません。

今後もお気づきのことがありましたら、お気軽にご意見・ご要望をお寄せください。

①　担任の紹介、クラスの紹介

②　行事についての説明

③　園生活について

④　保護者の方自己紹介

⑤　質問、懇談会

☆ 0,1歳クラス懇談会様子 ☆ 

保護者の皆様にお子さまの一押しの仕草や今流行っていることについてお話いただきました。園生活ではわからないご家庭の様子がお伺い出来て

嬉しかったです。保育士、保護者の方皆様が輪になり、皆様顔を合わせながらお話ができたことで、親近感も感児ることが出来たので

今後につなげられたらといいです。悩みなどありましたら、いつでもお声がけください。



☆ 2,3歳クラス懇談会様子 ☆ 

「保護者自身の幼少期に夢中になった遊び」をお話しいただくことで、ご家庭で保護者の方とお子さまがどのような遊びを楽しんでいるか

垣間見ることができました。終始和やかな雰囲気で進めることが出来ました。改めて保護者の方との意見交換や情報の共有を大切にし、

より良い保育をしてくためには、子どもたち、保護者の方、園と連携が大切だと感じました。

☆ 4,5歳クラス懇談会様子 ☆ 

保護者の皆様からも質問が出たり、保護者の方同士の交流も見られリラックスした中で懇談会を終えることができました。

引き出しを見たいという保護者の方が数名いらっしゃったので、次回は保護者の方からのリクエストにスムーズに対応できるようにしたい。

保護者様アンケートご回答

・「これは英語でなんて言うの」、「罪ってなあに」と子どもたちが疑問を遠慮せずに言えるのは、いつも子どもたちが話しやすい雰囲気を作って

くださっている先生方のおかげだと思っています

・温かく見守って頂きありがとうございました。登園時泣いてしまったときたくさんの先生方にお声がけ頂き、私の気持ちも楽になりました。

・担任の先生だけでなく、他クラスの先生もよく見てくださり、時々様子を見てくださりありがたかったです。

・コロナ禍でもお誕生会や季節の行事をやってくださり大変な中、工夫されていると思います。一人一人のペースに合わせてくれているなと感じます。

・お迎えの際に何をして遊んだか、どのような様子だったのか聞けることが楽しみです。帰宅後の関りもより楽しみです。

・子どもにとても丁寧に対応して下さっていると思います。

・製作物がいつもかわいいので楽しみです。

・年々対応が良くなっているように感じます。子どもや先生とのやり取りも密に行ってもらい助かっています。



保護者様アンケートご回答　〈検討事項を含みます〉

・懇談会で渡された資料は一度確認しているので、注意してほしいことは太字にしたり線を引いておくとより良い。

⇒ご意見ありがとうございます。次回参考にさせていただきます。

・お母さんたちの話している声がほとんど聞こえなかった。

⇒マイクを使用し声が聞こえるようにしていきたいです。子どもたちの日常の生活も確保しつつ、懇談会も行えるように検討致します。

・質問をした時に回答までの期限の提示があると安心する。

⇒ご意見ありがとうございます。保護者の皆様に不安のないよう対応させていただきます。

・カバンの中に入っている着替えやタオルの確認はしていますか。

⇒年齢によっては自分ですることのお仕事のひとつになっていますが、そのままお持ち帰りいただかないように子どもたちと共に確認していきます。

・連絡帳に記入していることが伝わっていない、連絡帳を確認されていますか。

⇒見落としのないように確認しているつもりですが、大変失礼いたしました。確認を徹底いたします。

・懇談会は「質問会」か「交流会」どちらかにテーマを決めた方がいいのではと思いました。

⇒ご意見ありがとうございます。今回の経験を生かして次会に活かしていきたいと思います。

・あらかじめ「座談会」のテーマをきめておいても良かった、「おうちで悩んでいること」等、急に振られても発言しづらいかなと思いました。

⇒ご意見ありがとうございます。今回の経験を生かして次会に活かしていきたいと思います。

・献立表をマチコミアプリで添付してもらえると嬉しい。給食の話をすると朝の行きしぶりから気分が前向きになるので、アプリも見ればすぐに献立がわかると助かります。

⇒ホームページとマチコミを利用して情報提供させていただいておりますが、マチコミは緊急性のあるご連絡の時に主に活用しておりますが今後検討いたします。



・給食がおいしくてたまらないそうで、からあげと五平もち（大好物）のレシピを教えて欲しいです。

⇒調理師さんとも共有させていただき、レシピの公開も検討いたします。

・先生の顔とお名前が一致しない、写真付きの紹介コーナーを探しても貼っていないことがある。

⇒新しい職員が入った際には2週間以内には貼るようにしておりますが、お気づきの点がございましたら、お近くの職員にお尋ねください。

・アプリなどのデジタルフォーマットを使用しての連絡帳のやり取り

⇒デジタル化についても今後検討いたします。

・もう少し子どもの日頃の様子を写真等でわかる機会があると嬉しいです。

⇒２ヶ月に１度、えんフォトに写真をアップしておりますのでそちらもご活用ください。

・運動会に人数制限はありますか？

⇒新型コロナウィルス感染症5類への移行により今年の運動会は人数制限は設けておりませんので、より多くの皆様にご参加いただけたらと思います。


